

苦楽園青愛協 「12/19 凧作り&凧あげ」

12月19日(土) 苦楽園小学校グラウンドにて、キッズのびのび事業、工作体験&野外活動「凧作り&凧あげ」を行いました。

例年行われていたお餅つきを中止せざるを得ないこのコロナ禍の中、かわりのイベントとして実地した凧作り&凧あげ。子どもたちそれぞれに絵を描きできた、世界に一つしかない自分の凧。広いグラウンドで元気いっぱい駆け回り、こんなに高く上がったよ！もっと高く上がれ！と寒い中も嬉しそうに走る子どもたちの姿がたくましく、微笑ましく。保護者の皆さまからも、久しぶりに凧あげをしました。楽しかったです。とお声をいただきました。

今回も密を避ける為、人数・時間を二部制と分けての開催としました。

途中、予想外の一時的な雨にみまわれましたが、一部・二部ともに、子どもたちは凧を広いグラウンドに空高くあげる事ができました。西宮北高校の皆さまにも、子どもたちのサポート、たくさんご協力いただきました。

ご多忙の中、ご協力いただいたのびのび委員の皆さま、イベントサポート委員の皆さま、西宮北高校の皆さま、誠にありがとうございました。

(参加人数：子供 52 名、のびのび委員・イベントサポート委員 22 名、西宮北高校 10 名)

